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発 言 通 告 書 

 次のとおり発言したいから通告します。

発言の種別 質 疑  代表質問  一般質問  討論

発 言 の 要 旨

答弁を求める者
項  目 内     容

(1)蒲生幼稚園跡地

利用について 

(1)園舎の解体予定日は 

(2)跡地の利用計画は進んでいるのか。また、

その内容は 

担当部長 

 〃 

(2)小学校・中学校の

通学路について 

(1)通学路点検の効果は出ているのか 

(2)危険箇所を児童生徒、保護者まで連絡、

注意・啓発はできているか。また、通行さ

れる方への周知方法は 

(3)市道川合上羽田線の安全対策および安全

確保の実施状況とその効果は 

担当部長 

 〃 

 〃 
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